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Città di Castello lì 3 novembre 2022 

Al Sindaco 
del Comune di Città di Castello (PG) 

Al Presidente 
del Consiglio Comunale di Città di Castello (PG) 

Oggetto: Interrogazione consigliare su "andamento liste d'attesa della sanità in Altotevere" 

Visto che: 

- recentemente è stato deliberat o dalla Regione Umbria un programma di razional izzazioni 
trasversali su tanti settori sanitari, 

- la situazione delle liste d' attesa, è tale che, per usufruire di un esame diagnostico, sono tut t'ora 
molto lunghe se non addirittura bloccate per certe casistiche, 

- é stato annunciato che saranno centralizzate anche determinate analisi nel nostro Presidio 
Ospedaliero, andando a rid urre l'attività diagnostica del laboratorio di Città di Caste llo. 

Considerando che: 

- seppur nel nostro territorio permangono professionalità di qual ità, gli investimenti di 
ammodernamento delle strumentazioni diagnostiche appaiono troppo limitate se non ridotte, 

- il meccanismo intramoenia risulta molto "fastid ioso" quando le esigenze con il sistema pubblico 
non sono tempora lmente soddisfacenti. 

Si chiede al sig. Sindaco 

1. Di conoscere da Regione ed A.s.l. Umbria 1 lo stato relativo alle liste d'attesa in ambito 
diagnostico. 

2. Di sapere che programma di investimenti strumental i diagnostici sono previsti per il nostro 
presidio Ospedaliero. 

3. Di conoscere le ragioni della centra lizzazione di parte del laboratorio analisi. 

Gruppo Comunale Partito Socialist 

Luigi Gennari 


